

Von: Anne <a.korthorst@t-online.de>
Gesendet: Montag, 18. November 2019 22:04
An: Annen Wolfgang
Cc: Hermanns Hubertus; Eisel Peter; Neumann Jochem; Hollmann Sebastian; Stegemann Hubertus; Große Stetzkamp Thomas; Rüter Maria (JAS - Sekretariat); hugenrothdoris@t-online.de; katrin@wilming-online.de
Betreff: Bestell- und Abrechnungssystem für unsere Schulen

Antrag auf Anschaffung eines Bestell- und Abrechnungssystem für unsere Schulen

- > Sehr geehrter Herr Bürgermeister Annen,
- >
- > seit Jahren besteht grosse Unzufriedenheit seitens der Schüler und Eltern im Bereich der Schulverpflegung.
- >
- > Die Unzufriedenheit ist zurückzuführen auf eine fehlende Auswahlmöglichkeit, eine unflexible Vorbestellmöglichkeit, eine teilweise fehlende Online Bekanntgabe des Speiseplans und eine damit verbundene fehlende, verpflichtende Ausweisung der Speisen nach Allergenen und Zusatzstoffen.
- >
- > Wir beantragen den Kauf und die Einführung eines professionellen Bestell- und Abrechnungs- und Speiseplansystems.
- > Dieses bietet z. B. die Firma OPC Cardsystem an, bei dem die Anschaffungskosten bis zu 10.000 € liegen.
- >
- > Mit dieser Maßnahme ist es jedem Caterer möglich, sein Angebot zu vergrößern und die Nachfrage kurzfristig anzupassen.
- >
- > Dadurch wäre es auch möglich, 2 Menülinien unterschiedlicher Preise anzubieten, um auch allen Familien finanziell die Möglichkeit zu bieten, ihre Kinder am Schulessen teilnehmen zu lassen.
- >
- > Auch Kunden mit ernährungsbedingten Krankheiten oder besonderen Bedürfnissen (z. B. Muslime, Vegetarier usw.) können so durch eigene Auswahl an der Schulverpflegung teilnehmen.
- >
- > Frau Rüter würde durch das neue System erheblich entlastet werden und könnte sich ihren eigentlichen Aufgaben widmen.
- >
- > Abschließend lässt sich dazu sagen, dass sich dadurch die Zufriedenheit der Schüler und Eltern und das allgemeine Erscheinungsbild der Schule verbessern würde.
- > Des Weiteren ist eine gesunde und ausgewogene Ernährung ein wichtiger Bestandteil des Lernens.

Wir bitten, die finanziellen Mittel in den kommenden Haushalt einzustellen, damit eine zeitnahe Umsetzung gewährleistet ist.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Große Stetzkamp, Doris Hugenroth, Katrin Wilming und Anne Korthorst (als Elternvertreter der Josef-Annegarn-Schule)